

秦野支援学校 E 高等部 2年生

『やればできる!!』を合言葉にがんばりました！

たくさんの学校行事のあった2学期がもうすぐ終わろうとしています！！

E高2年生は、10月2日～3日の足柄ふれあいの村に宿泊学習にいってきました。当日は天気にも恵まれて、晴天の中とっても充実した2日間をおくることができました。ふれあいの村に到着してからは、体育で練習をしてきたフライングディスクを使用してのディスクゴルフをおこない、その後に野外炊事でカレーライスをつくりました。

みんなで協力し合いながらとってもおいしいカレーライスをつくることができました！！



10月23日24日はいぶき祭でした。昨年度は動画での発表だ

った E 高等部2年生ですが、今年はステージで合唱をおこないました♪♪

さすが E 高2年生でした！ステージ上に立つみんなはとても堂々として、とっても輝いていました。

この 10 月のたくさんのイベントを通じて、本当に1人ひとりの成長が感じられました。

11月からは、現場実習もはじまり、卒業後の進路に向けて日々努力をしています。

この経験をさらに生かしてステップアップしてくれることを楽しみにしています！！最高です！！

